



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

**Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.**

#### Staßfurt (Unfall mit Personenschaden)

Am Dienstagmorgen wurde ein 60-jähriger Fahrradfahrer bei einem Verkehrsunfall in der Wasserturmstraße zum Glück nur leicht verletzt. Nach bisher vorliegenden Aussagen war der Mann mit dem Rad, entgegen der eigentlichen Fahrtrichtung, auf dem Gehweg der Wasserturmstraße unterwegs. Auf Höhe der Bischofstraße kam es zu Kollision mit dem Fahrzeug eines 33-jährigen. Er hatte den Radfahrer nach eigenen Einlassungen nicht wahrgenommen und erst beim Zusammenstoß bemerkt. Der 60-Jährige wurde durch den Aufprall mitsamt Fahrrad auf die gegenüberliegende Grünfläche geschleudert und zog sich Schürfwunden an Knie und Oberschenkel zu. Nach einer Erstbehandlung im Rettungswagen wurde er aber wieder entlassen.

---

#### Bernburg (Diebstahl an Kraftfahrzeugen)

In der Nacht zu Dienstag wurden von mindestens zwei Fahrzeugen im Stadtgebiet von Bernburg die Katalysatoren demontiert und entwendet. Bei beiden bisher zur Anzeige gebrachten Fällen handelt es sich um Fahrzeuge der Marke Opel. Ein Fahrzeug war in der Blumenstraße, das zweite Fahrzeug in der Stiftstraße abgestellt. Der Katalysator wurde jeweils mit einem Trennwerkzeug entfernt. Die Eigentümer bemerkten den Diebstahl erst aufgrund des typischen Geräusches der Auspuffanlage.

---

#### Amesdorf (Diebstahl auf Baustellen)

Unbekannte Täter haben in der Nacht zu Dienstag die Batteriekästen einer Baustellenampel an der Horst-Heilmann-Straße aufgebrochen und die Batterien entwendet. Die Anschlusskabel wurden mit einem Trennwerkzeug gekappt und ebenfalls entwendet. Aufgrund des Diebstahls fiel die Ampelanlage derzeit aus und muss erst repariert werden.

---

### Nienburg **(Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Am frühen Dienstagmorgen kontrollierte die Polizei die 39-jährige Fahrerin eines Audis, welche im Vorfeld durch eine unsichere Fahrweise auf dem Jürgensberg aufgefallen war. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,43 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert und der Führerschein beschlagnahmt. Der Frau wurde erklärt, dass sie bis zu einer richterlichen Entscheidung nicht mehr berechtigt ist, Kraftfahrzeuge im öffentlichen Straßenverkehr zu führen.

---

### Bernburg **(Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Am frühen Dienstagmorgen, kontrollierte die Polizei einen 29-jährigen Fahrradfahrer, der in der Roschwitzer Straße unterwegs war. Bei dem Mann wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,73 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Zuge dessen wurde eine Blutprobenentnahme zur Beweissicherung realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

(koma)